

## **Biographie**

Originaire de Niort, Virginie Cailleau a fait ses études à l'Université de Poitiers, où elle a obtenu en 2004 un doctorat en biologie moléculaire et cellulaire. Après une incursion dans la communication scientifique et technique à Paris, elle s'est formée durant 3 ans aux exigences de la recherche clinique dans une CRO poitevine - expérience complétée par une formation professionnelle diplômante au métier d'attaché de recherche clinique (ARC). En 2011 elle a été recrutée en tant qu'ARC et documentaliste au CRIAVS Poitou-Charentes, lequel dépend de l'Unité de Recherche Clinique intersectionnelle en psychiatrie à vocation régionale Pierre Deniker du CH Henri Laborit de Poitiers. Dans le cadre desdites fonctions, elle a été associée à 6 articles publiés dans des revues à comité de lecture, de même qu'elle a à deux reprises présenté des communications orales au Congrès International Francophone sur l'Aggression Sexuelle - d'abord en 2015 à Charleroi (Belgique) puis en 2019 à Montpellier (France) -, de même qu'à la 6ème Journée Régionale du CRIAVS Poitou-Charentes ayant pour thème "Les violences sexuelles 3.0" (2021) ; elle intervient également de façon récurrente dans l'enseignement du DU de Criminologie et Victimologie de l'Université de Poitiers.

## **Biography**

Originally from Niort, Virginie Cailleau studied at the University of Poitiers, where she earned a PhD in Molecular and Cellular Biology in 2004. After a stint in scientific and technical communication in Paris, she trained for three years in the demands of clinical research at a CRO in Poitiers, an experience supplemented by a professional qualification as a Clinical Research Associate (CRA). In 2011, she was recruited as a CRA and documentalist at CRIAVS Poitou-Charentes, which is part of the intersectional Clinical Research Unit in Psychiatry at the regional Pierre Deniker Unit of CH Henri Laborit in Poitiers. In these roles, she has co-authored six articles published in peer-reviewed journals and presented oral communications twice at the International Francophone Congress on Sexual Aggression—first in 2015 in Charleroi (Belgium) and then in 2019 in Montpellier (France). She also presented at the 6th Regional Day of CRIAVS Poitou-Charentes on the theme "Sexual Violence 3.0" (2021) and regularly teaches in the Criminology and Victimology Diploma program at the University of Poitiers.